
 

 

 

Protokoll des Exekutivkomitees 

Sitzung Nr. 18, am 06.05.2025 von 18:28 bis 20:30 Uhr 

TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs  

Anwesend: 2x Vorstand, 1x Sprecher für Finanzen, 1x Sprecherin für 

Kommunikation, 1x Sprecherin für pol. Bildung, 1x Sprecherin für Hochschule und 

Studium, 1x Sprecher für stud. Leben (online), 1x Sekre 

TOP Protokoll 

Wer ist dafür, das Protokoll Nr. 17 mit den genannten Änderungen so anzunehmen? 

Abstimmung: Dafür: 7 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 0 

Das Protokoll wurde einstimmig angenommen. 

TOP Berichte 

LAK Bericht  

Die Sprecherin für pol. Bildung berichtet von der LAK. Dort wurde der FZS vorgestellt 

und beworben. Es wurden verschiedene Positionierungen vorgestellt, diskutiert und 

angenommen. Außerdem gab es ein Gespräch mit der Ministerpräsidentin. Dabei 

ging es um Themen wie z.B. die Finanzierung der Studierendenwerke. Die 

Sprecherin für pol. Bildung bittet die Mitglieder der Exekutive sich das Protokoll für 

weitere und genauere Informationen selbst durchzulesen.  

https://wiki.stuvus.uni-stuttgart.de/display/LAK/2025-04-27+LAK 

TOP Anträge 

- Dauerschlüssel Spielereferat  

- Dauerschlüssel Regenbogenreferat 

- Dauerschlüssel ROSA 

Abstimmung: Dafür: 7 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 0 

Die Anträge wurden einstimmig angenommen. 

- Flyer und Plakate für die Bewerbung der Referate 

Für die bessere Bewerbung der Referatsarbeit sollen Flyer und Plakate gedruckt 

werden. Diese sollen über mehrere Semester Gültigkeit besitzen, damit die 

Nachhaltigkeit der Anschaffung gegeben ist.  

Kostenpunkt ca.200€ 

Abstimmung: Dafür: | Dagegen:  | Enthaltungen: 

Der Antrag wird auf die nächste Sitzung vertagt. 

- Dauertermin AK KuCa Montag 18 Uhr 

Über diesen Dauertermin wird abgestimmt unter dem Vorbehalt, dass das 

https://wiki.stuvus.uni-stuttgart.de/display/LAK/2025-04-27+LAK


 

 

Regenbogenreferat damit einverstanden ist, wenn sich der AK KuCa im KuniCa trifft.  

Abstimmung: Dafür: 7 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 0 

Der Antrag wurde einstimmig angenommen. 

TOP Mails 

- Anfrage KuCa: Konzert am 25.06  

Ein Studierender möchte mit seiner Band und einer weiteren Band ein Konzert im 

KuCa veranstalten. Dieser Anfrage kann zugesagt werden, sofern die Veranstaltung 

bis 22 Uhr endet. → Das Sekre sagt dieser Anfrage zu. 

- Anfrage KuCa: Geburtstag am 10.05  

Ein Studierender möchte seinen Geburtstag im KuCa feiern. Da es sich um eine 

Privatveranstaltung handelt, kann diese Anfrage nicht zugesagt werden. → Das 

Sekre sagt diese Anfrage ab. 

-Mentale Stärke (App)  

Ein Student hat eine App entwickelt, die Studis bei psychischem Druck und 

Problemen im Studium unterstützen soll. Er fragt an, ob diese App beworben werden 

kann. → Die Anfrage wird abgesagt. 

- Run for Europe/ Auftreten für Demokratie 

Es gab eine Anfrage die Veranstaltung Run for Europe zu bewerben und 

mitzugestalten. Dazu könnte die VS Karten/Flyer mit Aussagen oder Zitaten zum 

Thema Demokratie erstellen und diese beim Run verteilen. Wegen Problemen mit 

parteipolitischer Neutralität und Kapazitäten wird diese Anfrage abgelehnt. → Die 

Sprecherin für Kommunikation sagt die Anfrage ab. 

TOP Jour Fixe  

- Ersti Begrüßung VS Vorstellung  

- Wochenende bei Konzerten KuCa bis 12 

Es wird der Wunsch geäußert Konzerte am Wochenende bis 12 stattfinden zu 

lassen. 

- Einführung eines ECTS-Basierten Freiwilligendienst 

Es gibt den Vorschlag, dass sich Studierende ein Seminar im übergreifenden 

Studienbereich/ Studium Generale durch Mitwirken in hochschulpolitischen Gremien 

ersetzen lassen können. Die Mitarbeit in einem Gremium/Referat/Fachschaft soll hier 

die ECTS-Punkte der Seminare ersetzen. 

- Gendern an der Hochschule 

Es gibt Berichte von Mitarbeitenden der Hochschule von Rektoratsforderungen, bei 

Unterlagen das Gendersternchen wegzulassen. Der Standpunkt des Rektorats soll 

erfragt werden und der Standpunkt der Exekutive mitgeteilt werden. 

-Besprechung PO2022 Zeugnisausstellung 

-Whatsapp Erstigruppen 



 

 

- Kartensituation im Sonderpäd. Gebäude für nicht Sonderpäd. Studis 

- Ruheraum für chronisch kranke und behinderte Studierende 

TOP Sonstiges 

- Sommerfest  

Es wird berichtet, dass es vier Anmeldungen für das Orga-Team des Sommerfests 

gibt. Nachfragen nach dem Arbeitsaufwand wurden an den Vorstand verwiesen. Ein 

Sommerfest kann somit also stattfinden. Ein Vorstand unterstützt das Orga-Team 

beim ersten Treffen. 

- Organisation Exe To Do's im Protokoll abfragen? 

Es wird der Vorschlag geäußert das Vorgehen beim Abfragen von To-Dos zu ändern. 

Hierzu soll im Protokoll ein Termin festgelegt werden, bis zu welchem das To-Do 

abgehakt sein soll. Im zu diesem "Erledigungstermin" passenden Protokoll soll das 

To-Do dann aufgegriffen werden. Der Vorschlag wird diskutiert und es wird sich 

darauf geeinigt den Reiter "To-Dos" in Nuclino aktiver zu nutzen und sich so auch 

gegenseitig zu unterstützen. Zu den jeweiligen To-Dos soll auch das Erstelldatum 

des To-Dos festgehalten werden. Diese Liste soll in der ersten Sitzung des Monats 

gemeinsam betrachtet werden. 

- Bardienstplan Hardcore Konzert 

Der Sprecher für stud. Leben bittet um Unterstützung beim Auf- und Abbau des 

Konzerts. 

- Salam Vorfall 

Es wurde bereits über diesen Vorfall gesprochen (s. Protokoll Nr. 15). Die betroffene 

Studentin hat ein Mitglied der Exekutive erneut darauf angesprochen. Die Studentin 

berichtet auch, dass in nachfolgenden Gesprächen kaum bzw. nicht auf ihr Anliegen 

eingegangen wurde und die Gespräche unangenehm verliefen. Außerdem hat sich 

eine Dozentin diesem Vorfall ebenfalls angenommen. Die Exekutive möchte sich mit 

der betroffenen Studentin treffen und mit ihr persönlich über den Vorfall sprechen. → 

Ein Vorstand und die Sprecherin für pol. Bildung vereinbaren ein Treffen. 

- Rückmeldung KuCa Nutzung 

Es gab nach der KuCa Nutzung Rückmeldungen von zwei Fachschaften. Es wurde 

darum gebeten, die Putzregeln deutlicher zu formulieren, unter anderem in Bezug 

auf die benutzen Lappen und Tücher. Außerdem wurde darum gebeten, die 

Beschriftungen der Putzmittel zu erneuern. Der AK KuCa soll darum gebeten 

werden, zu checken, ob die Beschriftungen an der Theke noch aktuell sind und in 

Bezug auf die Rückmeldungen eventuell aktualisiert, werden müssen. Um den AK 

KuCa nicht alleine dafür verantwortlich zu machen benutzte Putzlappen und Tücher 

zu waschen, wird vorgeschlagen das Waschen der Handtücher an den facility 

manager auszulagern. Dies soll aber mit dem facility manager und dem AK KuCa 

besprochen werden. Es wird vorgeschlagen eventuell zusätzlich eine Art 

Wäscheständer für benutze Tücher zu besorgen. → Der Vorstand bespricht sich mit 

dem facility manager und dem AK KuCa. 



 

 

Zusätzlich gab es die Rückmeldung, dass beim Anstecken des Kühlschranks die 

Steckdosen bei den Fenstern ausgefallen sind. Um diesem Problem 

entgegenzuwirken, soll ein "How-to-Steckdose/Kühlschrank"-Schild an den 

Kühlschrank angebracht werden. Zusätzlich wird vorgeschlagen eine Steckdose mit 

Kippschalter zu besorgen. → Der Sprecher für stud. Leben erkundigt sich nach der 

Steckdose.  

- Zeitüberbrückung zwischen KuCa-Schließung und Terminen von Gruppen 

Es wird nachgefragt, wie damit umgegangen werden soll, wenn Studierende die Zeit 

zwischen der KuCa-Schließung um 16 Uhr und später anstehenden Terminen im 

KuCa überbrücken wollen. Es wird sich darauf geeinigt, dass Personen ohne KuCa-

Schlüssel nicht im KuCa warten dürfen, da dann keine verantwortliche Person vor Ort 

ist. Es wird vorgeschlagen, dass diese Personen darauf hingewiesen werden 

können, dieses Problem auch beim AK KuCa zu äußern. 

Die Sitzung ist um 20:30 Uhr beendet. 

 


